

PRESSEMITTEILUNG

Doch noch in den Sommerferien verreisen

Die Last-Minute-Angebote von schauinsland-reisen

Duisburg, 6. Juli 2023 — Wer noch mit dem Gedanken spielt, sich in den Sommerferien unter Palmen zu sonnen, anstatt auf Balkonien auf warme Tage zu hoffen, sollte sich schnell im Reisebüro über die Last-Minute-Angebote von schauinsland-reisen informieren. Wunderschöne Hotels bieten weiterhin attraktive Preise, z. B. eine Woche All Inclusive-Urlaub im familienfreundlichen Strandhotel Paradis Palace in Tunesien für 726,- Euro p. P. inklusive Flug.

Auch nach Spanien, Griechenland, Bulgarien, Ägypten und in die Türkei hält schauinsland-reisen noch einige Ferienangebote bereit. Wer spontan und nicht auf ein bestimmtes Reiseziel festgelegt ist, kann sich auf sonnige Sommerferien am Meer freuen. Eine Auswahl der Last-Minute-Angebote¹ haben wir zusammengestellt, mehr davon gibt es mit bester Beratung im Reisebüro oder auf unserer [Website](#):

Tunesien

Paradis Palace****
Bungalow Superior, All Inclusive
z. B. am 17.8.23 ab/bis LEJ
726,- Euro p. P.

Fuerteventura

R2 Rio Calma Hotel & Spa****+
Doppelzimmer mit Meerblick, Frühstück
z. B. am 7.8.23 ab/bis FMO
957,- Euro p. P.

Türkei

Arcanus Trendline Resort Side*****
Super Spazimmer, All Inclusive Plus
z. B. am 16.8.23 ab/bis BRE
772,- Euro p. P.

Rhodos

Costa Lindia Beach Resort****+
Super Spazimmer, All Inclusive
z. B. am 23.7.23 ab/bis MUC
1116,- Euro p.P.

Mallorca

Girasol****+
Doppelzimmer, All Inclusive
z. B. am 20.7.23 ab/bis SCN
929,- Euro p. P.

Costa de la Luz

Iberostar Royal Andalus****
Super Spazimmer, Halbpension
z. B. am 22.7.23 ab/bis FRA
1206,- Euro p. P.

¹ Stand 6.7.23. Zwischenverkauf und Preisänderungen vorbehalten.

PRESSEMITTEILUNG

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels und Reisebüros. Außerdem hält das Unternehmen Mehrheitsanteile an den Airlines Sundair und FlyAir41. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine rund 500 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.